



どんなときでも、応援し続ける！

「朝晩の涼しさに、本格的な秋の気配を感じる頃となりました」という定番の書き出しは、いつから使えるのでしょうか。今年9月の暑さは異常。日本の平均気温は平年と比べて 2.5~1.3℃上回っており、気象庁が統計を取り始めてからの125年間で最も暑い9月になったとのこと。

そうした「異常気象」の影響もあるのか、9月中は台風13号による集中豪雨で、県内では茂原市や鴨川市などで、さらに茨城県・福島県でも大きな被害が発生しました。この数ヶ月の間でもこうした自然災害は立て続けに起きています。被害に遭われた方々には心よりお見舞い申し上げたいと思います。

学校も子ども達が安全に生活できるよう、防災訓練や避難訓練などを行い、どんな災害があっても、子ども達の命は絶対に守りぬくという気概で取り組んでまいります。

そんな9月が終わり、今年度も半分が経過しました。9月16日の体育祭では多くの保護者の皆様方にご参観いただくとともに、大変なご協力を頂戴いたしました。本当にありがとうございました。

あれから半月たった今でも、私は子ども達一人ひとりの頑張る姿が脳裏から離れません。南流中の子ども達は純粹でまっすぐ。そして、こちらの思いを受けとめ、応えてくれる最高の子ども達です。

当日は団体種目の騎馬戦や棒引き、学年種目など見所満載でしたが、私が最も強く心を揺さぶられた競技が個人種目である「徒競走」や「レク走」です。人との順位よりも「自分のベストを出し切るんだ」といった気構えが、その走る姿にはっきりと表れていました。

「これまでで最高の体育祭を作りたい」という熱い思いはもちろんですが、「自分が頑張っている姿をお家の人に見てもらいたい」といった子どもらしい思いも、その表情からはこちらに伝わってきます。

我々もかつてそうであったように、子ども達は周囲の人達から認められ、自信を持つことで成長していきます。叱られ続け、ダメ出しされ続け、行動や人格、存在をも否定され続け、伸びた人は絶対にいません。今の我々がいるのは、誰かが自分を認めてくれ、応援してくれ、励ましてくれ、そして、愛してくれたからに他なりません。

今年の体育祭での子ども達の頑張りをしっかり認め、褒めていただけたでしょうか。思い通りの結果ではなかったとしても、それまで頑張ってきた「過程」を、今からでも褒めていただきたいのです。

その姿勢は体育祭以外でも全く変わりません。誤った方向に進んだときに、修正を促すことは大人として当然のことです。また、落ち込んで前に進めないときは、その気持ちに共感しつつも、根拠はないかもしれないけれど、子どもを信じ「必ずやれるよ！」「絶対大丈夫だよ！」と背中を押してあげましょう。我々ができることは、子ども達がどんな状況のときでも励まし、応援し続けることだと思います。

10月27日には、体育祭に続く2学期の大きな学校行事として、「南風祭」が控えています。学級ごとにコンクール形式で合唱を発表したり、文化系部活動が日頃の活動の成果を発表したりする、南流中伝統の大切な行事です。各学級では選曲も行われ、懸命な合唱練習が行われています。

まだ、3週間以上も先の行事で、私はどんなものになるのか見当が付きません。しかし、唯一断言できるのは、南流中の子ども達の姿は、私達教職員はもちろんのこと、ご家族や地域の方々までも包み込むような計り知れない感動を与えてくれるはずだということです。私達自慢の子ども達ですから…。

10月も我々教職員一同、「笑顔・信頼・自立」の学校教育目標のもと、南流中の大切な子ども達の成長のため、一致団結して日々の教育活動に全力で取り組んでまいります。

保護者・地域の皆様方、引き続きご理解・ご協力のほど、何とぞよろしくお願い申し上げます。

★第41回体育祭を終えて ～総合優勝赤組・応援賞青組～

9月14日（木）・16日（土）に体育祭が開催されました。9月に入っても猛暑日が続く中、午前中に外での練習をしたり、エアコンの効いた体育館や教室を使用したり、工夫しながらの練習が見られました。14日の開会式では、3年生の応援団長を中心に、練習の成果が見られ、16日の本番では、個人種目・学年種目・団体種目、どれも全力で、最初から最後まで素晴らしい姿をみせてくれました。



★南流中生の活躍！！

○千葉県青少年読書感想文市内審査 課題最優秀賞 森川匠さん 自由最優秀賞 貴船遥花さん

○流山市児童生徒科学作品展

・科学論文の部 1年 銀賞 加藤大晴さん 西野葵さん 2年 金賞 藤枝夢真さん
3年 銀賞 増田晶さん

・工夫工作の部 1年 金賞 吉田教浩さん（県出品） 2年 銀賞 藤川侑香さん（県出品）

○令和5年度葛北支会中学校英語発表会 スピーチの部 参加 加藤早瑛さん

10月の予定表



日時	行事予定	最終下校時刻
1日(日)	スタディウィーク（～5日）	
4日(水)	中間テスト1日目（給食あり）	13：10
5日(木)	中間テスト2日目（給食あり）	13：10
6日(金)	部活動休養日・委員会	14：45 委員会有り 15：30
9日(月)	スポーツの日	
10日(火)	後期日課開始・テスト返却開始	16：45
11日(水)	部活動休養日	14：45
13日(金)	2年脊柱側湾検診	16：45
16日(月)	部活動休養日・職員会議	14：30
17日(火)	音楽発表会	16：45
18日(水)	部活動休養日	14：45
19日(木)	3年進路保護者会（6校時）	16：45
20日(金)	漢字検定	16：00
26日(木)	部活動休養日・芸術鑑賞会・40周年記念式典	16：30
27日(金)	南風祭（午前：合唱コンクール 午後：文化部発表）	16：30
30日(月)	3年生三者面談・1、2年生生徒面談	16：30
31日(火)	2年職場体験（～1日）	16：30

※中間テスト1日目・2日目共に給食があります。